



新年度の地区方針などを説明する近藤力ハナリエレクト

動し、目標を達成した時に



P E T S 開催で新年度活動へスタートを切った

この後高須次期地区幹事らから新年度の地区組織、ガバナー公式訪問日程などやクラブ計画書作成、報告書提出などの留意点について報告・説明。分区ごとに担当ガバナーブー佐を開んだグループ懇談で意見交換を行った。

最後に今回のPETSの感想として田中ガバナーが「内容の濃いセミナーで、これを生かして皆さん方が心に残る1年間を過ごされることを期待しています」と述べた。

悔いなし 1 年に

国際ロータリー第2760地区

国際ロータリー（R I）第2760地区は、7月からの新年度を前に「会長エレクト研修セミナー（P E T S）」を開催した。近藤雄亮ガバナー エレクト（新年度ガバナー）が地区内全クラブの会長エレクト（新年度会長）に、新年度のR I テーマ「ロータリィーに輝きを」と5項目のR I 会長強調事項、地区方針の「集まろう、語ろう、楽しもう」と4項目の地区行動指針を説明。同地区ではP E T SSの開催で新年度活動が始動したことになる。

クトが新年度のR-IテーマとR-I会長の強調事項、地区方針と地区行動指針などを説明した。

まず「私も皆さんも任期は1年間で、あつという間に終わってしまいます。『どうせやるなら楽しくやろう』といふ気持ちでクラブ運営を行い、悔いのない1年として、多くの楽しい思い出をつくってほしいと思います」と呼びかけた。



期待を述べる用由ガバナー

たたくこと期待して
います」と述べた。

新年度の活動始動

◆「輝き」求めて
「三つ目は地区大会で新世代関連の人たちに直接参加していただき、ロータリアンを感動させ認知度を高める企画を行いますので関心をもって見てください」

P E T S 開催で新年度活動へスタートを切った
いと思います。喧々諤々（んけんがくがく）に論議して
も最終的には自分のためにな
ることを理解し、楽しいローテ
タリーライフにした方がいい
と思います。ぜひ楽しくやつ
てください」と、ロータリー
ライフを楽しむことを呼びか
けた。

一方、地区方針について述べた。藤ガバナー・エレクトは「地区方針は『集まろう・語ろう・楽しもう』としました。ロータリーは例会に出席することが大変重要なと思います。ロータリーの話ばかりではなく、仕事の話や趣味の話、世間話などをしたり、何かをやろうとする時は必ず集まつて話し合うことから始まります。例会で先輩ロータリアンが経験した『心に残るロータリーの体験』などを語つてもうらうのもよいことだと思います」と示唆。

◆地域社会貢献へ

回す」といふこととされかあります。大きな器の水でも箸1本で真ん中を回し続ければ器全体の水が回るということであり、皆さんリーダーシップのもとに、クラブに活気が出て地区にも波及するようお願いします」と、各新年度会長のリーダーシップ発揮に期待した。

期待を述べる田中ガバナー

輝きを発するということで、会長はクラブのリーダーとして、クラブ会員およびクラブが輝くように、リーダーの実施の一の5項目を紹介しました。

期待していきます」と述べた。

さらに、さうに、RI会長の強調事項として①地域社会でロータリーの存在感を高めること②会員増強③ボリオ撲滅④クラブの活性化⑤ロータリー・デークラブの強化(ロータリー・ラバーズ)を期待しています」と述べた。